
 
Interfraktionelle Anfrage 
Stadtbezirksrat Linden-Limmer 

 
 
An die         
Bezirksbürgermeisterin 
des Stadtbezirkes  
Linden-Limmer 
Frau Barbara Knoke      Hannover, 10.09.2010 
 
über OE 18.62.10 
Rathaus Hannover        
    Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 
    in die Sitzung des Stadtbezirksrates Linden-Limmer 

am 29. September 2010 
 
 

Sanierung der Toiletten im Untergeschoss des FZH Linden 
 
 

Im Freizeitheim Linden haben in den zurückliegenden Monaten umfangreiche 
Baumaßnahmen zur Sanierung und besonders zur notwendigen Brandschutzertüchtigung 
stattgefunden. Die Toilettenanlagen im Untergeschoss sind von den Sanierungsmaßnahmen 
ausgenommen worden, obwohl die Notwendigkeit der Sanierung seit langem immer wieder 
hervorgehoben wurde, u.a. in den Forderungen der Interfraktionellen Arbeitsgruppe des 
Bezirksrates.  
Vor kurzem mussten die Toiletten während einer Veranstaltung des Ferry gesperrt werden, 
weil der Abfluss nicht funktionierte und Abwässer in die Räume drangen. 
 
 
Deshalb fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung den Sanierungsbedarf der genannten Toilettenanlagen 
nach Umfang und Kostenbedarf ein? 

2. Sind für die Sanierung im laufenden Haushaltsjahr noch Mittel vorgesehen? 
3. Können die NutzerInnen des FZH sicher sein, dass die notwendigen Maßnahmen 

kurzfristig erbracht werden? 
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  SPD      BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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  CDU           DAS LINKSBÜNDNIS 
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